

RESNARKOBA

Giat Pengawasan Logistik Pemilu Tahun 2024 dari Desa Sekarsari Menuju TPS Berjalan Lancar di Kalibunder

Sukabumi - SUKABUMI.RESNARKOBA.ID

Feb 14, 2024 - 08:42



dengan dilangsungkannya giat pengawasan logistik pemilu yang dipimpin oleh Komandan Polsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP.

Bertempat di Aula Desa Sekarsari, jam 13.00 tepat, suasana pun semarak

dengan kehadiran Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, dan Aipda Asep Hendri, serta Bhabinsa Sertu Ludi Suherman, lengkap dengan perwakilan PPS dan Linnas. Mereka bersama-sama mengawal kiriman logistik pemilu yang sangat vital tersebut menuju 13 Tempat Pemungutan Suara (TPS) di wilayah desa.

Adapun logistik yang dikawal tersebut mencakup berbagai jenis kartu suara, mulai dari Presiden-Wakil Presiden, DPD RI, DPR RI, hingga DPRD Provinsi dan Kota/Kabupaten, lengkap dengan bilik suara serta peralatan TPS seperti tinta dan alat tulis. Semua dipastikan dalam kondisi baik dan lengkap, siap untuk digunakan saat hari pemungutan suara nanti.

Tidak hanya berfokus pada pengamanan, namun selama proses pengawalan berlangsung, situasi tetap dalam keadaan aman dan kondusif. Setiap tahap perjalanan logistik tersebut dilakukan dengan penuh ketelitian dan tanggung jawab, memastikan setiap TPS mendapatkan kiriman dengan tepat waktu dan tanpa kendala.

Momen ini menjadi bukti nyata dari sinergi antara aparat keamanan, pemerintah desa, dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan kelancaran jalannya demokrasi. Dengan semangat yang membara, mereka menjunjung tinggi nilai-nilai demokrasi serta menjaga proses pemilu agar berlangsung secara adil dan transparan.

Setelah menempuh perjalanan yang cukup panjang, akhirnya kiriman logistik pemilu tiba dengan selamat di masing-masing TPS. Kehadiran aparat keamanan dan kesigapan seluruh pihak telah membawa semangat baru bagi warga Desa Sekarsari, memberikan keyakinan bahwa pemilu tahun ini akan berjalan dengan lancar dan menghasilkan keputusan yang sesuai dengan aspirasi masyarakat.